



## Reyes Rodríguez: Recorte de 700 mdp ‘afectaría seriamente’ la capacidad del TEPJF

El presidente del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), Reyes Rodríguez Mondragón hizo un llamado a los diputados federales para que reflexionen sobre el recorte de 767 millones de pesos que se pretende aplicar al presupuesto del órgano jurisdiccional del próximo año.

Al participar en la inauguración de la reunión de Institutos y Tribunales Electorales de la Segunda Circunscripción, el juzgador electoral advirtió que esa disminución “afectaría seriamente” la capacidad de la institución.

“Esta propuesta de la comisión afectarían seriamente la capacidad institucional del Tribunal Electoral porque la reducción que se estará discutiendo es equivalente al monto que se proyectó para la contratación de personal en las Salas Regionales, en la Sala Superior, tanto en las secretarías generales de acuerdos, como en los equipos jurisdiccionales de cada una de las magistraturas. Es por eso que hacemos un llamado a la Cámara de Diputadas y Diputados, a los integrantes de la Comisión de Presupuesto para que se pueda revisar, reflexionar y valorar la trascendencia de esta propuesta”.

Rodríguez Mondragón refirió que el TEPJF elaboró un proyecto de presupuesto responsable, el cual asciende a 3 mil 890 millones de pesos, es decir, tres millones menos de lo que se autorizó en 2018.

Indicó que este monto es el mínimo indispensable para que el órgano jurisdiccional pueda enfrentar las cargas de trabajo que normalmente se dan durante los procesos electorales.

“El Tribunal Electoral, de manera cíclica, requiere más recursos en los años con proceso electoral federal y concurrente, porque el número de asuntos, como he mencionado, requiere de mayor personal que pueda desahogarlos y garantizar la impartición de justicia electoral de manera oportuna. El Tribunal Electoral resuelve en un promedio de 16 días, 17 días durante los procesos electorales, eso es un indicador que prácticamente no encontraremos en ninguna otra parte del mundo”.

Al respecto, Reyes Rodríguez comentó que en el proceso electoral con los comicios del 2012 se resolvieron más de 26 mil asuntos y en el del 2018 fueron más de 18 mil; por ello, pidió a los legisladores no comparar el presupuesto del 2024 con el del presente año, sino con el del 2018.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2023/11/2/reyes-rodriguez-recorte-de-700-mdp-afectar-ia-seriamente-la-capacidad-del-tepjf-612992.html>